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Presidente demanda revitalização da SC-305 em audiência pública com
deputados e secretário de Infraestrutura

A cobrança pelo início da obra de revitalização da SC-305 (entre São Lourenço do Oeste e Campo
Erê) foi reforçada pelo presidente do Legislativo lourenciano, vereador Rennã Fedrigo, em audiência
pública promovida pela Assembleia Legislativa de Santa Catarina (Alesc). O encontro, realizado na
tarde de sexta-feira (19) na Câmara de Pinhalzinho, reuniu autoridades do Estado e de quase 20
municípios do Oeste. Fedrigo foi acompanhado por representantes da Associação Empresarial de
São Lourenço do Oeste (ACISLO).

A obra da SC-305 foi um dos pontos polêmicos da audiência, que discutiu as liberações de recursos
destinados à recuperação e implantação de rodovias estaduais, localizadas no Oeste.

Conforme apresentado pela Secretaria de Estado da Infraestrutura (SIE), a obra já recebeu a ordem
de serviço, mas foi paralisada a pedido do atual governo, com o objetivo de rever os contratos, que
foram celebrados no governo anterior. O projeto prevê a implantação de pista de concreto, ao invés
de asfalto, o que elevou o valor dos empreendimentos.

“Levamos três anos para termos um projeto, milhões investidos, e a gente não vê a obra iniciar”,
manifestou o vereador Fedrigo, mostrando preocupação com as possíveis mudanças sinalizadas pela
SIE no projeto e no material usado na pavimentação, e que podem atrasar ainda mais o início da obra
na SC-305.

“No nosso entendimento, rever a pavimentação requer um novo projeto. Para se ter um novo projeto
serão mais anos”. Além disso, “a mesma empresa que foi contratada para fazer a pavimentação em
concreto não poderá fazer a pavimentação em asfalto, pelo princípio da isonomia daquelas empresas
que não puderam participar do certame e trabalham com a pavimentação em asfalto”, pontuou
Fedrigo.

“Este projeto prevê terceiras faixas, acessos e trevos. A gente precisa que isso seja mantido no
projeto, independente da pavimentação, e que a gente tenha um prazo”, enfatizou o vereador.
O secretário da SIE, Jerry Comper, disse que o projeto está em reavalização, a pedido do governador
Jorginho Mello. Ele afirmou ser difícil estabelecer uma data para o início da obra. “Temos o
compromisso de dar celeridade a essas questões”, disse Comper.

A audiência pública contou com a participação de outras autoridades estaduais, dentre elas, o
presidente da Alesc, deputado Mauro de Nadal, e outros membros da Bancada do Oeste, os
deputados Marcos Vieira, Altair Silva e Fabiano da Luz. Também esteve presente a deputada federal
Daniela Reinehr.

Informações: Câmara Municipal de São Lourenço do Oeste e Alesc
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São Lourenço do Oeste, 22 de Maio de 2023.
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